

ABSTRAK

Aziz, Muhammad Khibbil. 2021. 17053006. PELAKSANAAN MEKANISME PASAR DITINJAU MENURUT EKONOMI ISLAM (Studi Kasus Pasar Kliwon Kecamatan Kembangbahu Kabupaten Lamongan). Skripsi. Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam. Universitas Islam Darul Ulum Lamongan.

Pembimbing (1) Syuhada', M.E.I. Pembimbing (2) Nurwinsyah Rohmaningtyas, S.H.I., S.M.E.I

Kata Kunci: Permintaan Dan Penawaran, Penetapan Harga, Mekanisme Pasar

Penetapan harga dilakukan oleh kekuatan-kekuatan pasar, yaitu kekuatan permintaan dan kekuatan penawaran. Dalam konsep Islam pertemuan permintaan dengan penawaran tersebut haruslah terjadi rela sama rela. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang mekanisme permintaan dan penawaran serta pandangan ekonomi islam tentang mekanisme permintaan serta penawaran di pasar kliwon kecamatan kembangbahu.

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Data yang diperoleh berasal dari data primer, yaitu data yang berasal dari penelitian lapangan secara langsung, antara lain yaitu hasil wawancara dengan pengurus pasar, pedagang, pembeli di pasar kliwon kecamatan kembangbahu. Selain itu penulis menggunakan data sekunder. Data sekunder diperoleh dari buku-buku refrensi dan jurnal karya orang lain. Peneliti melakukan pengumpulan data dengan metode observasi, dan dokumentasi.

Pada analisis sistem permintaan dan penawaran harga memberikan bantuan yang sangat berarti untuk memahami interaksi antara penjual dan pembeli di pasar kembangbahu sehingga dapat dipahami bahwa perubahan permintaan dan penawaran akan mempengaruhi perubahan harga serta implikasi dari perubahan itu kepada pedagang dan produsen lainnya. Dengan demikian harga barang yang berada di pasar kliwon pada saat mengalami perubahan maka permintaan barang tersebut juga mengalami perubahan. Keputusan penetapan harga sebuah barang di pengaruhi baik faktor internal maupun eksternal. Dalam penentuan harga jual, tidak semua faktor dijadikan dasar didalam penentuan harga jual, akan tetapi hanya beberpa faktor saja yang perlu dipertimbangkan.

Dari hasil penelitian penulis bahwa dalam pasar kliwon Kecamatan Kembangbahu, Badan Pengurus pasar sudah memiliki rasa keadilan, tidak menzolimi dan ada dasar munakahat, para pedagang juga sudah mengikuti aturan-aturan yang telah ditetapkan oleh badan pengurus Pasar Kliwon Kecamatan Kembangbahu, dan sudah sesuai dengan hukum syariah.